

Fecha: 15 de abril de 2014

## **Firmado el convenio del vidrio y de la cerámica 2014 - 2016**

Hoy día 15 de abril, se ha procedido a la firma del convenio sectorial estatal del vidrio y la cerámica, este acto se produce tras el preacuerdo alcanzado hace dos semanas y con un amplio recorrido por las asambleas con los representantes de CCOO Industria de las empresas y las federaciones de varias comunidades autónomas.

Este convenio destaca por la consecución de la unificación de las tablas en una sola, reivindicación histórica de CCOO en este sector, y por el incremento moderado de los salarios durante los próximos tres años, hechos validados por el importante respaldo obtenido para la firma del mismo.

Ya está en la página web a vuestra disposición las tablas salariales, y el contenido íntegro del convenio en nuestra página web.

Un saludo.

**CCOO de Industria**